

Montanhydraulik GmbH



Die Montanhydraulik Group zählt mit über 1.200 Mitarbeitern an zehn Produktionsstandorten in Deutschland, Italien, Indien, Kanada und den USA weltweit zu den ersten Adressen für Hydraulikzylinder sowie hydraulische Systeme und erwirtschaftet einen Jahresumsatz von ca. 250 Millionen Euro.

Um dem Kundenwunsch stets gerecht zu werden, produziert Montanhydraulik verschiedenste Hydraulikzylinder mit Kolbdurchmessern von bis zu 1,2 Metern und Hublängen von bis zu 27 Metern. Die Entwicklung und Weiterentwicklung hochwertiger Zylinder, Ventile und Aggregate für Unternehmen - unter anderem aus den Bereichen Mobilkran, Stahlwasserbau, Bau- und Erdbewegungsmaschinen sowie der Öl- und Gasindustrie - gehört zu den Kernkompetenzen der Unternehmensgruppe. Darauf aufbauend bietet Montanhydraulik ihren Kunden als international führender, innovativer und zukunftsorientierter Partner auch die Realisierung anspruchsvoller, anwendungsspezifischer Systemlösungen.

With more than 1,200 employees and 10 production sites in Germany, Italy, India, Canada and the USA, the Montanhydraulik Group is one of the top addresses for hydraulic cylinders and hydraulic systems worldwide and generates an annual turnover of approx. € 250 million.

In order to always meet customer requirements, Montanhydraulik produces various hydraulic cylinders with piston diameters of up to 1.2 meters and stroke lengths of up to 27 meters. The development and further development of high-quality cylinders, valves and power units for companies from the industrial sectors mobile crane, hydromechanical engineering, construction and earthmoving machinery, as well as the oil and gas industry, are among the core competencies of the group of companies. Building on this, Montanhydraulik also offers its customers the realization of challenging, application-specific system solutions as a leading, innovative and future-oriented international partner.

